

## ること

勝山高校蒜山校地 学校新聞

第176号 H30. 6. 25 毎月25日発行 勝山高校蒜山校地 教務課 katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者

3年生:0·N H • I Y • A  $S \cdot M$ 

 $N \cdot A$ 

蒜山ABC部(文化部)

です。類型別に分かれても全力で取り組んでいき りたい事がみつかるといいですね。後半は類型別 なか学べない貴重な体験をさせていただいてい 湯原温泉病院の五ヶ所に分かれて、学校ではなか 川上こども園 している人もいます。今回の職業訓練で自分のや ます。昨年と同じ場所に行っても全く違う体験を ず全員が職業訓練をしています。八束こども園、 に課題研究と職業訓練に分かれて活動する予定 I」の活動が始まりました。前半は類型に関わら 6月1日 風の家、 蒜山ジャージーランド、 2年生が履修する 「蒜山

> とができて良かったです。また、保護者の皆様とも試合ができて良かったと思います。来年 も今年以上に楽しくプレーできると良いですね。順位は1位「ドリル99」、第2位「チーム

第3位「ダルみー」という結果になりました。

練習をする姿も見られ、その結果がよく現れていた試合でした。チームの団結力を深めるこ

い人とも話をしながら一生懸命取り組んでいました。練習期間は、

チームで集まって放課後

を望む声が多く上がり、生徒会執行部での

バーベキュー大会の開催にな

会ではカレーでしたが、バーベキュー大会

大会がありました。去年の昼食

(水) に春季球技大会の後にバ

りました。 協議により、

当日は、

昨年と変わっ

ーベキュー

5 月 30 日

て学年混合でソフトボールをしました。5チームに分かれて、まだあまり話をしたことがな

が、なんとか天候も持ちこたえ、晴れ晴れとした気分でプレーができました。











加ありがとうございました。

参加してくださった保護者の皆様、ご参





も笑いや話し声の絶えない楽しいバーベ

大会になりました。

ムごとに座っていたこともあり、

より早く食べ始めることが出来ました。

皆疲れていましたが、テキパキと準備をし て、保護者の皆様のご協力もあり予定時間

球技大会の後ということもあり





# 5月30日(水)に春季球技大会がありました。雨が降る予報の中で開かれた球技大会です

(取材・記事の執筆・撮影) 1年生: K·M 2年生: I・E

### 6・7月の日程

☆6月

27 日 (水) 救急法講習会(1、2限) 人権 LHR (全校)

☆7月

1日(日) 同窓会総会

4日 (水) 午前中授業 5日(木) 期末考査(~10日)

10 日 (火) 授業評価

蒜山 I 事前指導 蒜山 I

11 日 (水)

(1年生、~18日) 13 日 (金) 漢字検定(2年生)

海の日 16日(月)

19日(木) 終業式 第8回ドリームミーティング スクールカウンセラー来校日 PTA 第2回役員会

もうすぐ期末考査! 家庭学習時間をしっ かりとって、試験に 備えよう!



自の担当班に分かれて先生から説明を受けました。救護班、警戒班などみんな真剣に話を聞 ように感じました。最近災害が多く、いつ災害が起こるか分からないので、訓練だと気を抜 かずに一つ一つ確認しながら行うことが大切だと改めて分かりました。避難訓練の後は各 した。抜き打ちで行われ、久しぶりの避難訓練であったので、気が抜けている人が多かった 6月11日(月)に避難訓練が実施され、真庭消防署蒜山分署の方が来校してくださいま

が、 いていました。 1年生はその後、消火器の使い方を学びました。あいにくの雨で外では出来ませんでした

この訓練を通していざという時に消火器が使えたらいいなと思います。





合品球技

大会!!!





た。漢字検定を通して普段 目に1、3年生では漢字検 生はインターンシップに行 た。事前に過去問を解くな たい級を選び受検しまし が出来たと思います。2年 使わない漢字に触れること 定を行いました。各自、受け っていたため、7月13日 どして検定に備えていまし (金) に受検をします。 6月15日 (金) の一時間









386 130

かんはるで

パ・ベキュー・ 球技大会の後は

マッコロを

焼こうい

カカロの

今まごく

そして:

マンカロコニ マシュマロリ

気分!!

T求 技大会





救急法講習会などの記事を掲載予定です。 お楽しみに♪ 次回は中高連携学校説明会、3年生スポーツVIの活動

玉 技技大会

ましりい

たではいのこ

83

なられている

火然えてる

肉は?

(Pois

あるっつつりの

### ☆進路ガイダンス

させました。ゲームを通して、いろいろな仕事があることが分かりま 真剣に考えることができました。 に分かれて各学校の説明を聞きました。それぞれ将来のことについて 間目は全校生徒が武道場に集まり、グループに分かれてゲームをしま した。6時間目は、1、2年生は興味のある大学や専門学校のブース した。 80 種の職業に関するもので、それぞれが頭を悩ませながら完成 6月6日(水) 5、6時間目に進路ガイダンスがありました。5時

くださり、実際に3年生の中では来校してくださった学校に進学を希 ごとの説明を受けました。学校説明会には毎年多くの学校が参加して 学組は小論文の書き方講座を受けた後に1、2年生と同じように学校 望している生徒もいて、自分の進路を真剣に考える良い機会になりま 3年生は進学と就職に分かれ、就職組は1時間面接指導を受け、進







